

Josep Ramoneda tuvo que ser intervenido quirúrgicamente en el Hospital, temiéndose por la pérdida de la visión de un ojo

La familia Ramoneda agredida mientras dormía



Xavier Solanas



RdV

Can Torradella, residencia de la familia Ramoneda es el edificio modernista más importante de la ciudad.

ROBERTO GIMÉNEZ / JOSÉ MAS

El pasado martes, de madrugada, dos delincuentes entraban en Can Torradella, el edificio modernista de la calle Anselm Clavé-Marià Maspons mientras el matrimonio formado por **Josep Ramoneda** y su esposa Angelina se encontraban durmiendo. Eran las cinco de la madrugada y media hora después el matrimonio llamaba urgentemente a los Mossos d'Esquadra pidiendo socorro y para denunciar la salvaje agresión de la que habían sido víctimas. Dos hombres, probablemente de nacionalidad extranjera, aunque hablando español, habían accedido a la casa a través del patio y el garaje. Con un gato hidráulico reventaron una ventana. Los delincuentes buscaban dinero en efec-

tivo. Se dirigieron al dormitorio y a golpes despertaron a los propietarios. Ambos fueron golpeados, pero los delincuentes se ensañaron con Josep Ramoneda, a base de puñetazos y patadas en la cara. A Angelina la ataron con unas bridas de plástico.

El despertador actuó como una alarma. Ramoneda es un hombre que tiene la costumbre de madrugar y a las cinco y media sonó el despertador. El ruido asustó a los agresores que optaron por huir por la puerta principal de la calle Anselm Clavé, sin haberse apoderado de ningún objeto de valor. El despliegue de la policía y de la ambulancia del 061 a esta temprana hora de la mañana indicaba la gravedad del suceso. Ramoneda fue trasladado sin perder el conocimiento al Hospital General. Tras una primera revisión en

el servicio de urgencias, fue enviado al servicio de oftalmología ubicado en el edificio municipal de la avenida el Parque, ya que se temía que pudiese perder la visión de un ojo. Horas después fue intervenido quirúrgicamente en el Hospital. A la mañana siguiente, anteayer miércoles, Ramoneda fue dado de alta, y fue trasladado, convaliente, a su casa.

Los Mossos iniciaron apenas recibir la denuncia su investigación. Agentes de la policía científica buscaron huellas o cualquier indicio que les pueda llevar a la identificación y detención de estos salvajes, que, aparte de ir a cara descubierta, tuvieron la precaución de actuar con guantes. Sorprende que un suceso tan grave pueda suceder en el mismo centro de la ciudad.

Tan pronto como la alcaldía tu-

.....
A TRAVÉS DEL PATIO
 Dos jóvenes probablemente extranjeros entraron de madrugada en Can Torradella con el propósito de robarles

.....
MECENAS
 Ramoneda como patricio de la ciudad fue el propulsor de la financiación privada del Teatre Auditori

vo conocimiento de lo sucedido, **Josep Mayoral**, como también el gerente del Hospital, **Rafael Lledó**, se interesaron por el estado de las víctimas.

LA HUELLA DE RAMONEDA

Josep Ramoneda es un mecenas de la ciudad. Valga esta anécdota bien ilustrativa: durante más de 40 años, en el despacho de la alcaldía estuvo colgado un cuadro de **Francesc Serra** en el que aparecen Ramoneda y su hermana, Rosa Maria siendo niños.

La familia Ramoneda tiene previsto donar la casa Torradella, donde han vivido toda la vida, a la ciudad, como patrimonio municipal. Otro ejemplo de la generosa actitud de Josep Ramoneda está no sólo en la donación de 20 millones de las antiguas pesetas para la construcción del Teatre Auditori sino de haber sido el propulsor de la idea de que la única forma de acabar construyendo este magnífico equipamiento cultural sería la de que la sociedad civil contribuyera a financiarlo y por esta vía el alcalde **Josep Pujadas** consiguió casi 300 millones de pesetas. El día que el entonces presidente de la Generalitat, **Jordi Pujol**, vino a inaugurar el Teatre, como no podía ser de otra manera, Josep Ramoneda estaba en la primera fila de honor.

GAVA GESTORIA Y ASESORIA
 DEL VALLES S.L.

Girona 33, 08402 Granollers

REGISTRO TELEMÁTICO DE EMPRESAS ACREDITADAS EN EL SECTOR DE LA CONSTRUCCIÓN (REA).

La ley de subcontratación (LEY 32/2006) exige obligatoriamente, a todas las empresas contratistas y subcontratistas que pretendan intervenir en un proceso de subcontratación en el sector de la construcción, a inscribirse en el **REA**, registro que sirve para acreditar que dichas empresas han aportado los datos y documentos exigibles acerca de su solvencia, organización preventiva y recursos humanos.

A partir del 26 de Agosto de 2008 tendrán que constar en el nuevo registro todas las empresas con domicilio social en Catalunya. Para poder llevar a cabo este trámite es imprescindible un Certificado Digital reconocido y a la vez homologado por el Departament de Treball.

Gestoria y Asesoría del Vallés, S.L. pone a su disposición dicho servicio asesorándole y llevando a cabo toda la tramitación necesaria para la obtención del certificado.

Para más información dirijase a nuestras oficinas.

Asesoría Fiscal, Laboral i comptable Mercantil Jurídica i Financera

Gestoria Administrativa Asesoría d'empreses Auditoria, Assegurances

Tel.: 93 861 13 41 - 93 861 13 44 laboral@gava-sl.com www.gestoriayasesoria.com